## Equipos de TecMilenio buscan repetir en el mundial de robótica FIRST



Héctor Leal | Redacción Nacional

Los conjuntos WinT, ART (ambos del Estado de México) y EARTH (Puebla), quienes representaron a TecMilenio en el 2017 en el Mundial de Houston, se encuentran listos para competir hoy en el FIRST Robotics Competition llamado "FIRST Power Up" que tendrá de sede el Tec de Monterrey, campus Laguna.

Estos conjuntos ya tienen la experiencia necesaria para volver a repetir su logro de estar en Houston por lo que lo buscarán de nuevo en este 2018.

"Nos sentimos muy felices de estar en Laguna porque esta experiencia nos hace desarrollar más habilidades como equipo; además ir a un Mundial es muy padre porque vivimos cosas que se viven de diferente manera como la mentalidad que se vive allá es muy diferente a la de aquí", dijo Mauricio Cabrera, integrante del equipo WinT.

Además indicó que para la etapa de Laguna se sienten muy bien, ya que están haciendo pruebas para que todo salga a la perfección; agregó que si ganan es una victoria de todos y si pierden es una derrota en conjunto.

Mariana Jiménez, miembro del equipo ART, comentó: "Nos sentimos motivados para volver a ir al Mundial de Houston. Teníamos algunos problemillas con el robot y a pesar de que tenemos errores pues seguir corrigiéndolos y tener oportunidad de ir a Houston".



Mariana agregó: "Queremos tener las mismas experiencias y aprendizajes del año pasado, y bueno esperamos estar en Houston".

Por su parte, **Abraham Elizalde**, **de la escuadra EARTH**, señaló: "**Nos sentimos con una gran responsabilidad y ya dimos un buen resultado**, y bueno trataremos de hacer lo mejor posible para estar en Houston de nueva cuenta".



Abraham comentó: "La etapa en Laguna va a estar muy fuerte, pero estamos muy animados, emocionados para a este evento. Vemos la competencia muy buena, pero estamos bien".